

Le président vénézuélien appelle son peuple à défendre la patrie face à l'ingérence des États-Unis



Caracas, 30 mars (RHC)- Le président Nicolás Maduro, a appelé le peuple vénézuélien à continuer à défendre la souveraineté de son pays en signant la pétition demandant l'abrogation du décret émis par le président étasunien Barack Obama, un décret qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Nicolás Maduro a signalé que plus de 5 millions de personnes ont déjà signé et que l'objectif fixé est de 10 millions de signatures. Cette pétition sera présentée au Sommet des Amériques, qui se déroulera les 10 et 11 avril prochain au Panama.

Le leader bolivarien a rappelé que son pays n'est pas une menace, et qu'il constitue au contraire un espoir pour les peuples du monde.

De son côté, Jorge Rodríguez, responsable de la campagne « Obama, abroge le décret tout de suite », a signalé que le porte à porte réalisé par les militants chavistes a connu un franc succès et il a appelé les Vénézuéliens qui n'ont pas encore signé, à le faire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50929-le-president-venezuelien-appelle-son-peuple-a-defendre-la-patrie-face-a-l'ingérence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba